

**LA CAIDA DEL SOMOCISMO
Y LA LUCHA SANDINISTA
EN NICARAGUA**



WWW.CEDEMA.ORG

**Julio López C.
Orlando Núñez S.
Carlos Fernando Chamorro Barrios
Pascual Serres**

**LA CAIDA DEL SOMOCISMO
Y LA LUCHA SANDINISTA
EN NICARAGUA**

WWW.CEDEMA.ORG



PROLOGO

Al inicio de la orientación estratégica de trabajar por la unidad Sandinista se trazaron líneas para impulsar un proyecto tendiente a aglutinar las posiciones políticas del Sandinismo Revolucionario, con la finalidad de proyectar en el terreno de la lucha político-ideológica las perspectivas del análisis revolucionario, que en el fragor del combate de nuestra organización y nuestro pueblo venía generando el Sandinismo.

Se trataba entonces de impulsar un nuevo frente de lucha, que abriera una brecha sobre el monopolio que las corroídas inteligencias de las clases dominantes habían venido imponiendo sobre el análisis de nuestra formación social, sobre las caracterizaciones de nuestra sociedad, sobre las luchas de nuestro pueblo.

Se buscaba en Septiembre de 1977 levantar una trincheira que en el escenario de la lucha de clases tomara como armas los análisis revolucionarios que había venido generando nuestra organización a lo largo de su historia, y sobre todo el arma invencible de nuestra organización, sus experiencias de lucha al lado de nuestro pueblo.

El equipo de "Pensamiento Crítico", se dio a la tarea de proyectar las concepciones del F.S.L.N., las interpretaciones políticas y económicas de nuestra organización. Se trataba básicamente de crear nuevas armas para el combate en contra de la dictadura, de hacer interpretaciones de la realidad, para contribuir a transformarla, de materializar la perspectiva unitaria, el punto de vista de clase que había venido connotando la historia, que habían venido señalando los

análisis políticos e históricos de nuestra vanguardia revolucionaria; se trataba también de impulsar desde esta trinchera, la unidad del Sandinismo, de dar a los cuadros de la organización popular, a la militancia Sandinista, instrumentos para el combate. Se necesitaba hacer política revolucionaria, con las concepciones y la práctica de nuestra revolución.

Estos trabajos que hoy publicamos, fueron escritos de manera colectiva, en medio de las tareas militantes que los miembros del equipo tenían asignadas, en medio de la represión que sufriera nuestro pueblo, en medio de las limitaciones de tiempo, de material bibliográfico, de las fuentes ordinarias de la documentación. Había que trabajar, sin embargo, para contribuir con estos aportes de la teoría Sandinista, a la lucha cotidiana de nuestra organización. Estos trabajos reflejan fundamentalmente, las percepciones y las concepciones que en medio de la lucha iba generando nuestra organización.

Son aportes escritos en el corazón mismo de las coyunturas políticas, escritos como respuestas a esas coyunturas. No son en consecuencia trabajos académicos o intelectuales; por ello, éstos materiales son en cierta medida testimonios de la historia de la lucha de nuestra organización, porque fueron trabajados precisamente para ir respondiendo a las necesidades del momento, buscando como implementar, como dotar a nuestra militancia, de utensilios para la agitación, para la propaganda, para la formación y educación de nuestro pueblo, en el fragor del combate anti-dictatorial.

“Pensamiento Crítico”, fue orientado para la unidad Sandinista y más concretamente por la Comisión Coordinadora Nacional del F.S.L.N.

Si hoy publicamos estos trabajos no es tanto por el valor científico que ellos puedan contener; nos anima sobre todo, el

deseo de difundir una de las tantas armas que usó nuestra organización en su Combate Victorioso en contra de la Dictadura.

SECRETARIA NACIONAL DE PROPAGANDA
Y EDUCACION POLITICA DEL
F. S. L. N.

9 DE SEPTIEMBRE DE 1979

EN EL PRIMER ANIVERSARIO
DEL INICIO DE LA
INSURRECCION DE SEPTIEMBRE
DE 1978

WWW.CEDEMA.ORG